
 

 

 

 

 

 

 

 

                                    

                                      12.7 一般質問中の秋葉                                                            

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

秋葉は 2020 年 12 月の一般質問等で、県に対し、2019 年１月

の東葉高速の経営安定化支援に係る要望に対する踏み込んだ回答を

もらうなり、再度国に要望すべきと訴えてきましたが、ついに熊谷

知事が英断。本年 3 月 13 日、知事の命を受けた副知事が２市長（船

橋＆八千代）とともに国を訪ね、再度要望を行いました。 
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↑公 式  

サイト 

秋葉の要望実現！：副知事らが３／１３、国

を訪ね、東葉高速の経営安定化支援を要望 

千葉県でも死亡者が２年連続で急増 

本県の死亡者数は以下の表の通り。 

千 葉 県  2 月 3 月 8 月 9 月 11 月 12 月 

2022a 6594 6649 6432 5765 5986 7241 

2021b 5556 5706 5525 5191 5436 6159 

2020c 5151 5387 5185 4831 5279 6168 

a-c 1443 1262 1247 934 707 1073 

2020 年 62806 人が、2022 年は 73027 人と激増！ 

 

東葉高速鉄道問題の続き 

３月 13 日、穴澤副知事と２市長（船橋＆

八千代）が国土交通省（副大臣）を訪ね、

東葉高速鉄道の経営安定化に向けて、以下

の２点の実施を要望。 

①東葉高速自立支援委員会等における支援

のあり方の協議に対する、より積極的な参

画等、引き続き、関係者が一体となった支

援策の検討に一層の関与を行うこと。 

②利払い負担への補助をはじめ、長期債務

の元利償還金の負担に対する抜本的な支援

について検討すること。 

  一歩前進ですが、もともとメトロ延伸だ

った計画が３セク（しかも P 線方式）に変

更され、成田問題で収用委が不在となり、

用地買収が長期化したことなどで長期債務

が３千億円を超えるに至ってしまった国の 

責任は大きい。

←村上駅から八

千代中央駅に向

かう先頭車両  


